

Témoignages de l'entourage

## Malgré l'amour

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/05/2011 à 07:23

J'ai été avec quelqu'un pendant plus de deux ans je savais qu'il se droguait. Mais moi, un peu naïve à ce sujet, et avec l'amour que je lui portais, je le croyais quand il me disait qu'il allait arrêter. Comme on dit l'amour rend aveugle... J'ai tout fait pour lui. Jusqu'au jour où ma joie de vivre n'était plus et j'ai su me relever j'ai su partir, j'ai su dire que je n'étais pas heureuse.

Il faut avant tout au bout d'un moment penser à soi. Parfois ils ne sont pas prêt à changer, ils n'acceptent pas l'aide !! Alors si certaines d'entre vous connaissent ça, prenez votre courage. Ce n'est pas facile de partir on culpabilise mais souvent le bonheur n'est pas là où on croit... il faut beaucoup de temps... il faut se battre dans la vie pour avancer et être heureuse !!!